

早稲川・宇治川の浄化対策、町が対応し河川環境を守れ



浜田 孝男 議員

宇治川・早稲川の浄化対策は関係者の皆さんのが努力されてきた。しかし、わずかな浮遊物などで「白濁化」や「異臭」が起こっている。放置すればするほど水質の悪化は進む。町が対応し、河川環境を守れないか。

久松副町長
何とかこの状況を解消できないか、河川管理者の国交省・県と引き続き協議を行ながる、町ができることはないか、検討・協議を行う。



白濁化が進んでいる早稲川天王橋付近

勝賀瀬川の消防水利の確保を

浜田議員

勝賀瀬弘瀬地区で火災が発生した。勝賀瀬川の消防水利のため、階段の拡幅とポンプ設置スペースの確保ができないか。

を完全にとらえることはできないかもしれないが、立木を流下させる力や木を倒す力は軽減できる。

だ。管理はどのように行っているか。また、緊急時の対応策はできているか。

測量設計及び予算の確保を考えている。

水田土木課長

日常点検はもとより、事前に排水路の状況を確認し、大雨に備えている。

大雨時には巡回職員を配置し、速やかに対応できる体制を整えている。

中野川の適切な管理を

浜田議員

①中野川の草木の繁茂は、町内でも例をみないほどだ。伐採ができないか。

努めないか。

是友地区排水路の管理は重要だ

浜田議員

①管理者の県と協議し、許可を得られる範囲で、また、事業費によるが、来年度、緊急防災減災対策事業債による事業化を検討する。

努めないか。

水田土木課長

②管理者の県には、治水上支障のある草木は早期に除去すると聞いている。

奥田川に繁茂している木や竹は間違いない川の流れを悪くしている。大木にならいうちに伐採しないか。

奥田川の木や竹の伐採を

浜田議員

流速の阻害や法面保護の観点から伐採の必要があるので、管理者の県に取り除きを強く要望する。



木や草が繁茂している奥田川新田橋付近